

antes, quedando como es ahora. Sin poder silbar ya, no puede volver a su voz inicial, suave como una sonrisa volteriana; siempre que quiere hacerlo, emite ese estridente y gutural alarido, parecido al que dió cuando lo asustaron que muchos traducen por ¡Juan! ¡Juan! como por apodo le llaman.

ALBERTO CASTELLANOS.

### EL NOMBRE DE LA « PALOMA DE MONTE »

La forma de *Leptotila ochroptera* que se encuentra en la región del Plata, se conoce ordinariamente con el nombre: *L. o. chloroauchenia* Giglioli y Salvadori (*Leptoptila chloroauchenia* Gigl. y Salvad., Atti R. Ac. Sci. Torino, 5, Enero 2, 1870, p. 274 y The Ibis, Abril 1870, p. 186) y el tipo procede de la Estancia Trinidad, cerca de Montevideo, República del Uruguay.

Sin embargo Sclater y Salvín han descrito esta misma paloma con el nombre de *Leptoptila chalcauchenia* en los Proc. Zool. Soc. London, Diciembre 9 de 1869, p. 633, sobre ejemplares recojidos en Conchitas, provincia de Buenos Aires, por W. H. Hudson.

Habiendo aparecido tres descripciones de esta misma paloma en tan breve espacio de tiempo, he escrito al Dr. C. W. Richmond, pidiéndole algunos informes referentes a las fechas en que aparecieron las respectivas publicaciones. El doctor Richmond me comunicó, que la de los Proc. Zool. Soc. de Londres, correspondía a Marzo de 1870; la de Ibis era exacta y que la primera referencia al artículo de Giglioli y Salvadori, publicado en Atti R. Ac. Sci. Torino, apareció en el Journal für Ornith. de Julio 1870.

Siendo los ejemplares de la nombrada especie de paloma, idénticas en ambas orillas del Plata, el nombre que le han dado Sclater y Salvín, tiene prioridad y por consiguiente debe reemplazar el que le dieron Giglioli y Salvadori.

Esta forma de paloma del monte se llamará entonces: *Leptotila ochroptera chalcauchenia* Sclater et Salvín.

JAMES L. PETERS M.A.S.O.P.